

Artikel vom 13.12.2023

Ihr Bürgermeisterkandidat

Verantwortung für unsere Heimat



CSU-Bürgermeisterkandidat Martin Brix

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Gemeinde Sinzing,

vielleicht haben Sie schon von mir gehört: Mein Name ist Martin Brix und ich trete an, um der nächste Bürgermeister der Gemeinde Sinzing zu werden.

Gerne lade ich Sie ein, mich besser kennenzulernen. Sicher haben wir in den nächsten Wochen dazu die eine oder andere Gelegenheit.

Auf dieser [Seite](#) stellen wir einige Punkte des Programms vor, das ich mit dem Gemeinderat, vor allem aber gemeinsam mit Ihnen angehen will. Die Gemeinde steht vor großen Herausforderungen. Wenn ich gewählt werde, will ich die nötigen Projekte mit aller Kraft anschieben. Deshalb will ich sechs Jahre als Ihr Bürgermeister arbeiten, bevor wir mittelfristig die Bürgermeister- und Gemeinderatswahl wieder zusammenführen.

Seit mittlerweile drei Jahren darf ich als Gemeinderat für Sinzing und die Ortsteile arbeiten. Ich habe mich gut in die Gemeindepolitik eingearbeitet. Mir macht es Spaß im Gemeinderat, aber auch mit den Menschen hier, die aktuellen und zukünftigen Themen unserer Heimat zu diskutieren.

Nach 15 Jahren unter der erfolgreichen Führung von Patrick Grossmann ist aber jetzt wieder einmal ein Blick von außen nötig, um neue Impulse für Sinzing und die Ortsteile zu setzen. Dieser Impulsgeber will ich sein.

Unsere Gemeinde braucht an der Spitze weiterhin einen, der die Menschen hört, Entscheidungen trifft und deren Umsetzung konsequent vorantreibt und begleitet. Als Kommandant der Feuerwehr und bei meiner Lehrtätigkeit an den Hochschulen habe ich das schon öfter unter Beweis gestellt. Ich kann darüber hinaus meine Verwaltungserfahrung einbringen. Als Wirtschaftskriminalist kenne ich die Abläufe und brauche keine lange Einarbeitung.

Ich traue mir das Amt zu, habe mit meinen 44 Jahren genügend Kraft und Energie, die großen Zukunftsaufgaben für die Gemeinde zu meistern. Darum bitte ich bei der Wahl am 21. Januar – oder schon vorab per Briefwahl – um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme.

Herzlichst Ihr

Martin Brix

Bürgermeisterkandidat